



Söder besucht die Bergwacht Bayern

Beitrag

Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL, und Staatsminister Dr. Florian Herrmann, MdL, haben am 29. Juli 2021 die Bergwacht Bayern in den Allgäuer Alpen besucht. Bei ihrem Besuch begleiteten sie eine Bergrettungsübung, um sich unter anderem einen Eindruck von der Leistungsfähigkeit der Bergwacht Bayern im alpinen Gelände zu verschaffen.



Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

[Video laden](#)

YouTube immer entsperren

Text und Bildmaterial: Bayerische Staatskanzlei



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Allgäu
2. Bayern
3. Bergwacht
4. Ministerpräsident Dr. Markus Söder